

Aminullah dan Isnaini Dianggap Layak Lanjutkan Bangun Banda Aceh

Category: Politik

written by Maulya | 01/08/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), **Banda Aceh** – Dinamika politik di Banda Aceh kembali memanas dengan berbagai spekulasi terkait calon pemimpin yang akan melanjutkan pembangunan kota.

Nama Aminullah Usman dan Isnaini Husda mencuat sebagai tokoh yang dianggap layak untuk melanjutkan kepemimpinan dan pembangunan di Banda Aceh.

Aminullah Usman, mantan Wali Kota Banda Aceh, dikenal dengan berbagai prestasinya selama menjabat.

Di bawah kepemimpinannya, Banda Aceh mengalami banyak kemajuan

dalam berbagai sektor, termasuk infrastruktur, ekonomi, dan pelayanan publik.

Banyak pihak yang menilai, pengalaman dan visi Aminullah sangat dibutuhkan untuk melanjutkan pembangunan yang telah dirintisnya.

Sementara itu, Isnaini Husda, yang saat ini menjabat sebagai Wakil Ketua DPRK Kota Banda Aceh, juga dianggap memiliki kapasitas dan integritas yang tak kalah penting.

Dalam posisinya sekarang Isnaini telah menunjukkan dedikasi dan komitmen yang tinggi dalam mengawal program-program pembangunan kota.

Aminullah Usman memulai karir politiknya dengan tekad untuk membawa perubahan positif bagi Banda Aceh.

Selama menjabat sebagai Wali Kota, ia berhasil menjalankan berbagai program yang berdampak signifikan bagi warga kota.

Salah satu pencapaian yang paling menonjol adalah revitalisasi infrastruktur kota. Di bawah kepemimpinannya, Banda Aceh mengalami perbaikan jalan, peningkatan fasilitas umum yang membuat kota ini lebih nyaman dan modern.

“Pengalaman Aminullah dalam memimpin kota ini sangat berharga. Ia memiliki visi yang jelas tentang bagaimana membawa Banda Aceh menuju masa depan yang lebih baik,” ujar Fadlan Yusuf.

Selain infrastruktur, Aminullah juga fokus pada peningkatan ekonomi lokal, dan telah merelokasi pasar peunayong ke pasar almahirah, pasar tradisional modern yang terbesar di Kota Banda Aceh.

Selain itu Program-program seperti pelatihan kewirausahaan, bantuan modal usaha, dan pengembangan UMKM (Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah) telah membantu banyak warga Banda Aceh untuk mandiri secara ekonomi.

“Saya melihat Isnaini sebagai sosok yang sangat berdedikasi. Ia selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk kota ini, dan itu terlihat dari hasil kerjanya,” Kata kausar, salah satu warga ule kareng.

Menurut Kausar kolaborasi antara Aminullah dan Isnaini akan menjadi kekuatan besar bagi Banda Aceh. Mereka memiliki pengalaman dan dedikasi yang saling melengkapi.

Harapan masyarakat terhadap kedua tokoh ini sangat tinggi. Banyak yang berharap Aminullah dan Isnaini dapat melanjutkan pembangunan kota dengan lebih baik dan membawa Banda Aceh menuju kemajuan yang lebih signifikan.

Dukungan terhadap Aminullah dan Isnaini tidak hanya datang dari kalangan politik, tetapi juga dari masyarakat luas. Banyak warga yang merasakan langsung manfaat dari kebijakan-kebijakan yang telah dijalankan oleh kedua tokoh ini.